

Le lycée Félix-Le Dantec fait le plein des effectifs



Au lycée Félix-Le Dantec, à Lannion, l'équipe de direction, composée d'Olivier Briand, proviseur adjoint, de Pascale Le Flem, proviseure, et de Chloé Kiddem, 2^e proviseure adjointe, estime que tout est prêt pour accueillir les élèves et les étudiants le 2 septembre.

Le lycée Félix-Le Dantec, à Lannion, est prêt à accueillir les quelque 2 000 élèves et étudiants de ses diverses filières le 2 septembre. L'année sera marquée par la refonte du réseau informatique, en attendant la rénovation des bâtiments.

Morvan Léon

● À quelques jours de la rentrée scolaire, Pascale Le Flem, proviseure du lycée Félix-Le Dantec, à Lannion, affiche sa sérénité : « Avec 1 760 élèves, 310 dans les filières professionnelles et 1 450 en lycée général, on fait le plein des effectifs. Il faut y ajouter 250 étudiants en BTS et en classes préparatoires, et 360 personnes qui travaillent sur le site. »

Du côté des postes d'enseignants, presque tous sont pourvus, il manque un enseignant en espagnol, « mais c'est en train de se faire, on peut avoir l'annonce à tout moment

d'ici la rentrée. »

55 élèves par classe

Parmi les lycéens, 384 élèves vont rejoindre une des onze classes de seconde, soit dix classes de 35 élèves et une de 34, explique Pascale Le Flem : « C'est conforme aux prévisions de l'académie, on peut accepter un élève de plus. » Un petit regret s'exprime, en créant une douzième classe, l'académie aurait permis d'avoir douze groupes de 32 élèves. Parmi ces secondes, 15 élèves de la toute nouvelle promotion du baccalauréat de photonique, une filière mise en place pour la première fois.

« Nous accueillerons 250 élèves et étudiants dans un internat d'une capacité de 300 places. Cette année, une trentaine de jeunes filles du lycée Savina, à Tréguier, viendront dormir ici. Leur internat est en rénovation. »

PASCALLE LE FLEM

Le lycée public, un des grands lycées de l'académie par le nombre d'élèves, accueille aussi des internes : « Nous accueillerons 250 élèves et étudiants dans un internat d'une

capacité de 300 places. Cette année, une trentaine de jeunes filles du lycée Savina, à Tréguier, viendront dormir ici. Leur internat est en rénovation et un service de car mis en place par la Région Bretagne assurera leur transport. » Parmi les internes, des jeunes en classes préparatoires, qui trouvent dans l'internat une solution à la difficulté de se loger en ville, et sont déchargés de la préparation de leurs repas.

« Le bâti vieillit »

Le gros chantier de l'année, pour la proviseure du lycée, c'est la refonte totale du réseau informatique de l'établissement, riche de 1 500 ordinateurs. Par la suite, la proviseure espère que ce sont les salles de classe qui seront rénovées. « Le bâti vieillit, des travaux sont programmés. Les bâtiments seront isolés par l'extérieur. Ce chantier permettra de réaliser des économies dans les bâtiments, actuellement très consommateurs d'énergie, pour le chauffage, notamment. » Cette rentrée est aussi l'occasion de faire un bilan de la première expérimentation des stages effectués par les élèves de seconde. À partir du 10 juin, ils sont partis en stage pour deux semaines, quand le lycée lannionnais s'est transformé en centre d'examen : « Presque tous ont trouvé des stages et nous avons pu proposer une cinquantaine de places par le campus numérique, pour qu'ils découvrent les entreprises du secteur, notamment des entreprises de photonique. »